

Run and Bike à Ploufragan

Le duo Le Coq - Charles récidive

Pas moins de 50 équipes et quelques solos ont participé à cette 5^e édition. Affaire de spécialistes, cette discipline attire aussi des professionnels reconnus, comme Sébastien Hinault, venu en voisin et qui s'est pris au jeu. « Je suis venu en toute décontraction avec mes deux filles et quelques copains. J'ai d'ailleurs pris beaucoup de plaisir dans la course Duo avec mon ami Jacques Burlot. Je veille aussi à m'entretenir physiquement ».

Mario Charles, l'un des vainqueurs, avouait qu'avec son coéquipier Antoine Le Coq, l'objectif était atteint : « On prépare la saison de cross. On fait du sport à fond et c'est cool que ça fonctionne bien entre nous. » Antoine Le Coq, lui, entrevoit déjà la prochaine saison : « Je passe en élite national et ça veut dire qu'aux différents départs, je serai souvent confronté à Julien Absalon. Mon rêve le plus fou, faire un top 20, et une sélection en équipe de France pour disputer une coupe du monde ».

Une semaine après le Menestral de Montcontour (3^e du Grand Défi), Carlos Diaz a réalisé une belle course : « En VTT, ils étaient trop forts. Le week-end prochain, je passe Noël avec ma famille, au Portugal. J'ai trouvé une petite course de 30 km quand j'y serai. Ensuite, l'objectif sera les 45 km du Glazig à Plourhan ».

Les résultats.

Vétathlon Duo 24 km : 1. Le Coq - Char-



René Allain

Le duo gagnant, Antoine Le Coq et Mario Charles.

les (Le Foëil), 1h 16'32 ; 2. Dias - Allaire (Team Berci) 1h16'57 ; 3. De La Paillière - Millot (Plaintel) 1h 19'28 ; 4. Fsreve - Durand (Plaine-Haute) 1 h 19'59 ; 5. Hinault - Burlot (Trémuson) 1 h 20'31 ; 6. Le Fourn - Pennec (Landerneau) 1 h 23'46 ; 7. Lorin - Renou (Team Berci) 1 h 25'01 ; 8. Vrignon - Coto (Plédran) 1 h 26'14 ; 9. Toullec - Bannier (Ploufragan) 1 h 26'27 ; 10. Le Quéré - Quemper (ind.) 1 h 28'40.
Vétathlon solo 24 km : 1. Jean-Louis Favreau (Langueux) 1 h 28'14.